

Les éleveurs de porcs bretons organisent un jury aux couleurs des JO et récompensent l'école de Locqueltas lors de la finale du concours « De l'art ou du cochon » !

Les éleveurs de porcs bretons, sous l'égide de la commission communication UGPVB-CRP, ont réuni un jury haut en couleur pour la finale de leur concours « De l'art ou du cochon » placé sous le thème des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 ! L'occasion de fédérer élèves, enseignants, éleveurs et organisations de producteurs autour des valeurs du sport, en cette année de jeux « olympig » ! Un athlète paralympique français et une classe de Grèce, terre historique des Jeux Olympiques, ont même pris part au jury !

L'aventure « olympig » se poursuit désormais par l'expo/vente des réalisations des élèves en association avec les écoles participantes et deux associations bretonnes : Cœur de Vannes et Charcuterie Gourmande. L'ensemble des recettes des ventes permettront aux éleveurs de réitérer leur don en faveur des plus démunis, au profit de la Banque Alimentaire.

Un jury haut en couleur pour porter les valeurs des JO !

Réuni mardi 23 avril à Rennes, le jury était composé de *(de haut en bas et de gauche à droite sur la photo)* :

- **Jordan Ducret**, athlète de l'équipe de France de rugby fauteuil, participant aux jeux paralympiques de Paris 2024 *(en visio)*
- **Elèves de CM2 de Grèce** *(en visio)*
- **Rémi Jestin**, DGS à la mairie de Berric, référent « Terre de jeux 2024 »
- **Estelle Le Priol**, enseignante
- **Lydia Leclère**, éleveuse de porcs, Présidente de la commission communication UGPVB-CRP



Les membres du jury, en compagnie des cochons gagnants.

1 lauréat régional et 4 lauréats départementaux

Les membres du jury ont souligné la diversité des projets proposés et ont été impressionnés par l'implication des enfants et de leurs enseignants dans la qualité des réalisations. Ils ont été sensibles à la présentation de projets en lien avec l'esprit paralympique des JO.

L'école Saint Gildas de Locqueltas s'est imposée naturellement comme grande lauréate du concours, pour l'ensemble de ses magnifiques réalisations (*cf. photo ci-dessous*). Le cochon « **Pig Cancan** » a été désigné lauréat du concours parmi les **59 cochons finalistes** (sur les 700 cochons décorés au total). L'œuvre est signée des élèves de la classe de CE2-CM1 de l'école.



Le cochon Kayakiste / le Phrygien / Mbappig au Louvre / Le cochon roulant / Pig Cancan / Le nageur olympique.

Les 4 lauréats départementaux ont également été révélés !

- **1^{er} prix 35** : Ecole Notre Dame de Tinténiac, pour son cochon **Michel l'escaladeur**
- **1^{er} prix 22** : Ecole du sacré cœur de Dinan, pour son cochon **Multipig**
- **1^{er} prix 29** : Ecole Jean Rouxel de Dirinon pour son travail d'ensemble des structures sportives
- **1^{er} prix 56** : Ecole Saint Gildas de Locqueltas, pour son cochon **Pig Eiffel**

2 mentions spéciales ont été attribuées à :

- **L'école du Sacré Cœur de Plourivo (22)** pour son cochon plongeur
- **L'école de Saint Urbain (29)** pour son cochon nageur « Rosée »

Des remises des prix en classe, en présence d'élèves

Les lauréats départementaux et régionaux recevront en récompense des bons cadeaux pour l'achat de matériel de sport ou des interventions sportives. Quant au grand gagnant, l'école de Locqueltas, des goodies à l'effigie des JO 2024 leur seront remis prochainement en présence d'élèves et de membres locaux du jury d'ici la fin de l'année scolaire. L'occasion de créer du lien au niveau local pour l'attractivité de nos métiers !

Expo/vente des cochons en association avec les commerçants, au profit de la Banque Alimentaire

Les associations Cœur de Vannes* et **Charcuterie Gourmande*** s'associent à l'opération des éleveurs de porcs bretons, en exposant une partie des cochons dans les vitrines de leurs commerçants adhérents début juin lors du passage de la flamme olympique en Bretagne. Les clients des boutiques pourront acheter les cochons au prix de 10€, au profit de la Banque

Alimentaire. **Les écoles** qui ont participé au concours ont également mis en vente les cochons auprès des parents d'élèves, de la commune ou de la fête des écoles.

L'ensemble des recettes des ventes permettront aux éleveurs de réitérer leur don en faveur des plus démunis, au profit de la Banque Alimentaire.

** Cœur de Vannes fédère les commerçants de la ville de Vannes et Charcuterie Gourmande fédère les charcutiers du Finistère.*

Le concours « De l'art ou du cochon », en quelques chiffres :

Forts du succès de ces 5 éditions du concours « De l'art ou du cochon », les éleveurs de porcs bretons continuent de tisser du lien sur leur territoire.

5^{ème} édition : 700 cochons décorés par 2 200 élèves des 4 départements bretons.

Contact presse :

Emilie Charpentier

Responsable communication

Comité Régional Porcin de Bretagne

06 85 63 03 41